

La cotización del crudo Brent subió un 2,14% y cerró en 76,25 dólares

EFE

EL PRECIO del barril de petróleo Brent para entrega en septiembre terminó ayer en el mercado de futuros de Londres en 76,25 dólares, un 2,14% más que al finalizar la sesión anterior.

El crudo del mar del Norte, de referencia en Europa, concluyó la jornada con un incremento de 1,60 dólares respecto a la última negociación, cuando cerró en 74,65 dólares.

Tras el retroceso de la víspera, los recortes de producción anunciados esta semana por Arabia Saudita y Rusia comenzaron a tener impacto en el

mercado de del petróleo. A pesar de la persistente preocupación por la debilidad de la demanda, las medidas de dos de los principales miembros de la OPEP+ contrarrestaron el temor a la ralentización económica.

Con sus 10 aliados, entre ellos Rusia, la OPEP se comprometió en los últimos meses a aplicar dos importantes recortes de su bombeo que suman 3,6 millones de barriles diarios (bd), cerca del 3,6% de lo que a diario consume el planeta. Juntos, la OPEP y sus aliados producen cerca de un 40% del crudo consumido en el mundo,

por lo que sus decisiones son clave para el mercado del petróleo.

El pasado 4 de junio el grupo decidió extender la medida hasta fines de 2024, al tiempo que Arabia Saudí anunció para julio una reducción adicional, de un millón de bd, y este lunes informó de que la aplicará también al menos en agosto.

Por su parte, Rusia aseguró, también esta semana, que en el mismo mes bajará en 500.000 bd sus exportaciones petroleras. El mercado reaccionó con alzas inmediatas a estos mensajes de los principales productores.

